



Journée du 13/03

publié le 13/03/2018 - mis à jour le 16/03/2018

Ce deuxième jour en Allemagne a été riche en découvertes.

La bonne surprise du matin a été celle du petit-déjeuner. Céréales en tout genre, Nutella, charcuterie, fromage, saucisses, lait, petits pains délicieux etc.... un vrai régal.

Puis à 10h00 notre groupe a visité le musée des techniques de Mannheim. Histoire et évolution des techniques depuis le Moyen-âge jusqu'à notre époque. Les élèves ont pu expérimenter, manipuler, et voir entre autre Paul, un robot évoluer devant eux.

Après un pique-nique, préparé le matin par leurs soins, nos élèves ont découvert le musée automobile et de l'aviation situé à Spire, également célèbre pour sa cathédrale.

Monter dans un sous-marin (U-Boot) ou dans un Boeing de la Lufthansa n'est pas donné à tout le monde, mais en redescendre par un toboggan l'est encore moins.... sensations garanties.

Le repas du soir étant servi à 18h30, nous consacrons toujours ensuite un temps en classe pour évoquer notre journée, en langue allemande, détailler le programme du lendemain, parler ensemble des mots nouveaux que nous avons appris.

La journée de mercredi nous donnera l'occasion de découvrir Heidelberg, et son château.

Mme Feyfant

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.